eeklyReport



名古屋アイリスロータリークラブ

例会日 水曜日13:00~14:00

例会場

ANAクラウンプラザ グランコートホテル名古屋 2013年6月18日

会 長 竹内裕子 幹事

片桐 栄子

^{公共イメージ} 早川 圭一



2018~2019年度名古屋アイリスRCのテーマ

魅力あるアイリスに (健全健やかに成長するアイリス)

●お問い合わせ: office@nagoya-iris-rc.jp ●公式WEBサイト: http://www.nagoya-iris-rc.jp

第 243 回 例会

2018年9月5日 13:00~

■司 林 功 例会運営・司会委員長 会

■斉 唱 君が代 奉仕の理想

■出席報告 出席者数 26 名 / 38 名

出席率 68.42 %

前々回修正出席率 89.47 %

名誉会員 水野 吉紹 様

北ロータリー幹事 朝倉純一 様

■ゲスト 北ロータリー 上田 唯司 様

> 北ロータリー 松波 宏忠 様 北ロータリー 野牧 久嗣 様

■ビジター 米山奨学生 崔ワイカンさん

ニコボックス

- 当クラブ名誉会員 水野 吉紹 様 今日は大勢でお世話になります。
- 竹内 結子会長 台風一過の晴天です。 本日は、名古屋北RC 水野会長代理様、朝倉 幹事様、会員の皆様、崔ワイカンさんご訪問あり がとうございます。
- 安井 忠 戦略委員長 昨日の台風21号猛烈な勢いで通り過ぎました 各ご家庭、御会社で被害は出ませんでした か?今日は台風一過 晴天です。
- 〇 林 功 様

先日8月31日に還暦を迎え、今月9月26日の 結婚記念日が36回目となります。これからも家 庭を1番大切にして、頑張ります。皆様よろしく お願いします。

○ 須賀 祐介 様

シェコーベ40周年の大イベントが8月末に無事 終えることが出来ました。あらためてロータリー 頑張って出席します。10月 16 日のシェコーベ 親睦例会、皆様ふるってご参加お願いしま す!!

9月度 誕生日お祝い

12 日 山田真理さん

会長挨拶

皆さんこんにちは

台風一過の晴天です。又暑さが戻ってくるようで す。21号の被害はいかがでしたか。

私事ですが、わたくしのサロンではお客様への 予約対応・当日の営業短縮・帰宅の手配など、前 日からてんやわんや2日間でした。地元では、停 電が。商店の看板が飛び6時間ほど続きました。 電気のありがたみ・水のありがたみ・非常食・充電



器の準備などなど。他人事では済まされません。 日ごろから災害の心構え・十分な準備が必要であ りもう一度危機管理、見直さなければと思いまし

ところで、先日ガバナー補佐訪問例会、役員委 員長様はじめ皆様のご参加ありがとうございまし た。「あなたの街でのロータリーをあなたの街から ロータリーを」そして「インスピレーションになろう」と 又、「他クラブの例会に出席しましょう」と卓話を頂 きました。

本日はさっそく名古屋北 RC さんから水野会長 代理様・朝倉幹事様・会員3名様にお越しいただ

いております。意見交換やよいアイデア交換ができればと思っております。よろしくお願い致します。そして、補佐からは「ポリオ撲滅」の卓話もありました。10/24 は「世界ポリオデー」です。日本この地区では WFF が「ポリオ撲滅」のまた今年はパキスタン支援のイベントとなります。移動例会となりますので、WFF会場の栄・もちの木広場に集合お願い致します。その際にはポリオの募金もよろしくお願い致します。

幹事報告

10月の行事、予定皆さんご確認下さい

委員会報告

長谷川芳子 社会奉仕委員長 今期の社会奉仕活動の日程 名大病院にて12/3、4プラネタリウムを行います 時間のある会員様是非ご参加、お手伝いお願い します



卓話

安井嗣博 国際奉仕委員長「あなたの知らない世界」

安井嗣博 国際奉仕委員長から「あなたの知らない世界」と題してほぼ毎年参加されている「フジロックフェスティバルについての卓話がありました

フジロックは世界一クリーンなフェスを標榜しており、ゴミの分別やポイ捨て防止などの取り組みがよく行き届いていると評判である。このコンセプトに替同するミュージシャンは多く、治安の良さや客の節度ある態度など総合的な運営の安定感から世界のフジロックと海外から高い評価を得て子供も安心して参加出来、安井会員も毎年家族で参加しているそうです。



フェスと銘打っているが、実際はロックのみならず、ポピュラー音楽全般、ジャズ等々、広く網羅し あらゆる音楽を包括したフェスティバルである。

会場は周囲を山林に囲まれた大自然の中にあるため、単にライブを観賞するだけではなく、森林浴やキャンプといったアウトドアを満喫する行楽イベントという意味も含めた「フェスそのものを楽しむ」ために来場する客も多い。それが会場の和やかで落ち着いた雰囲気を形作り、その居心地の良さに惹かれた多くのリピーター(いわゆるフジロッカー)を獲得しているといわれる。